令和3年度



ひよこぐみ



9月は靴を履いて砂遊びや戸外遊びを楽しみました。園庭中をお散歩して季節の草花や虫などに興味を示していたひよこ組さん。

室内遊びでは手作りおもちゃのぽっとん落としなど、指先を使った活動なども取り入れ、うまく入ると笑顔も見られます。また、少しずつ喃語も増えコミュニケーションの幅が広がり一つ一つの反応に成長を感じますね。

☆遊びが広がることで、自分自身やお友だちを傷つけてしまう危険があるため爪は短く 清潔を保ちましょう。

☆衣替えの季節となりました。厚手の衣服等は活動の妨げになるので避け、薄手の長袖 Tシャツなどロッカーの荷物の入れ替えをお願いします。

あひるぐみ



あひるぐみでは今、いろんな成長が見られています。

- ●食事では、友だちの食べる様子に誘われて苦手だったものも口に入れています。 食べられたことに嬉しくなって自分でも拍手をしながら喜んでいます。
- ●排泄では、トイレでの成功がどんどん増え、トレーニングパンツから綿パンツへの移行が進んでいます。個々のペースに合わせて進めていますが、みんな意欲的で驚いています。
- ●着脱では、パンツ・ズボンに加え、シャツなどの着脱にもやる気を見せてくれています。向きをそろえて渡すと首や手を通していますよ。

「自分で」の気持ちいっぱいのこの時期に「できた」の喜びを沢山味わっています

*汚れ物を入れるスーパーの袋は、手さげ袋の中に広げて用意をして下さい。

りすぐみ



◎9月から裏返った服を自分で戻して畳むことを取り組み始めているりす組さん。 裏返った服を自分でくるんと表に返せる子が増えていて、返せたことが嬉しくて 「できた!」と見せに来てくれる可愛い姿も見られています。

- ◎衣替えをしていきましょう!
- ★衣替えのポイント★
- ○伸縮性のある服
- ○体のサイズに合った服 ⇒ 自分で着脱がしやすくなります
- ○体温調節のしやすい服
- ⇒ <u>日中は汗をかく活動もするためヒートテックや</u> 厚手の肌着、裏起毛の服は避けましょう

そろそろ衣替えです。



朝晩は肌寒く感じる日が増えてきましたが、日中はまだ汗ばむ日もあります。 その日の気温や天候、体調や活動に合わせて衣服の調節をしていきたいと思 いますのでロッカーの衣替え準備をお願いします。

また、園庭での活動も増えてきますので、靴のサイズを確認してください。 大きすぎるものやサイズの合わないものは、スムーズな歩行の妨げになったり、転倒の原因にもなります。靴を洗われるときに、中敷きについた足の形の汚れが先までついていると靴が小さいサインです。5 ミリ程度の余裕があると適切なサイズですよ。

あひるぐみ担任 $\bigcirc\bigcirc$ \bigcirc \bigcirc が産休に入る為、 $\triangle\triangle$ $\triangle\triangle$ があひるぐみに入ります。

